
新型コロナウイルス感染症対応臨時交付金効果検証のためのアンケート調査集計結果（一般向け）※令和５年度実施

回答数 1167 （3,780人に配布） 回収率：30.9%

１．交付金を活用した主な事業について（該当するものに○をつけて下さい）
　
【選択肢】 １．満足　２．やや満足　３．どちらともいえない　４．やや不満　５．不満　６．未回答　７．その他

①～④共通

【アンケート結果について】
　取り組んだ事業について、住民生活に直結する事業が多かったため、全般的に満足度は高い。
　全家庭が対象となる事業について特に満足度は高かった。
　小中学生の子どもがいる世帯限定の給食費を無料にする取り組みや、国の事業である非課税世帯に
３万円の臨時特別給付金事業については、対象者が限定されるため、「どちらともいえない」という回答
が目立った。
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【自由意見】

・有りがたい　・商品券使う場が無い　・現金が良い　・給付金もっと増やして欲しい　・助かる　・給付金・ゴミ袋は世帯で無く、1人1人に支給して欲しい

・商品券使う場が無い　・高齢者に手厚くして欲しい　・住民税非課税世帯に限定せず対策して欲しい　・住民税非課税世帯に限定せず対策して欲しい

・助かる　・助かる　・ゴミ袋は世帯人数で増減して欲しい。納税額で決めて欲しい　・給食無料は国がして欲しい　・助かる

・商品券使う場が無い。なぜ現金給付しなかったのか　・九度山町以外でも使える商品券にして欲しかった。税金でも使えるようにして欲しい

・生活困窮のレベルに応じた対応をお願いしたい　・住民税非課税世帯で無く、子育て世帯を応援して欲しい　・子ども３人以上の家庭に３万円支給してはどうか

・商品券の再度配布を希望する　・現金支給が良かった。ゴミ袋の引換券を同封できなかったのか？　・子どもの居ない家庭は給食費無料関係ない。

・非課税世帯だけ支援するのはどうか？　・ペットボトルの袋の代わりに可燃かプラの袋が欲しい　・商品券の使用場所が少ない

・子どもの居ない家庭は給食費無料関係ない。　・非課税世帯だけ支援するのはどうか？

・子どもの居ない家庭は給食費無料関係ない。　・非課税世帯だけ支援するのはどうか？　・ゴミ袋のように平等に支援して欲しい　・水道無料が良かった

・有りがたい　・商品券は使えない。　・橋本の商品券と半分ずつが良い　　・返信封筒が面倒　・商品券は使える店少ない。

・橋本のように産品の送料の負担の方が良い　・年収に関係なく一律はいかがなものか。商店への支援には良い　・ローソンが使えない。加盟させるべき

・使用できる場所が限定的である（趣旨は理解できるが）　・特別給付金は条件無しにすべきである　・ゴミ袋は小でこまめに出したい。　

・ペットとプラ共通のゴミ袋にして欲しい　・返信封筒難しい。　・ゴミ袋は可燃ばかりで良い。　・給食無料はずっと続けて欲しい　・大変ありがたい

・商品券・ゴミ袋　無いよりあった方が良い　特別給付金は年金世帯には不要ではないか？　・特別給付金は非課税だけで無く低所得者も対象にして欲しい

・有りがたい　・商店にお金が落ちるよう考えているのは分かるが、町民の買い物場所を分かっていない　・ゴミ袋特に助かる　・町の対策を好意的に感じている

・給食無償化を継続して欲しい　・非常にありがたい　・ゴミ袋助かるが、ペットボトル用は使わない。可燃袋を沢山いただきたい　

・可燃大の使い道が少なく選べるようにして欲しい　・有りがたい　・ペットとプラ選べるなら嬉しい　・有りがたい　

・有りがたいが商品券は使える場所が少ない。　・臨時特別給付金は実際は支援が必要な人は少ないと感じる再考すべき

・商店は高齢者が買い物する場所としても十分でない。（商品券使いづらい）　

・民生委員を通じ配れば郵便代節約できたのに高齢者には商品券使うのが難しい。現金が良い

・給食無償とても良い。可燃ゴミ袋は小ばかりが良い　・コンビニで使えると良い　

・給食無償、臨時特別給付金は手厚く感じるが若者も収入少ない人が居る平等にして欲しい。商品券より水道無料の方が良い

・臨時特別給付金はもっと平等にして欲しい

・商品券使えない。ゴミ袋高い。給食は子どもいないと恩恵無い。

　臨時特別給付金はきちんと調査して本当に困った人に配って欲しい。もっと生活に寄り添った対策をして欲しい

・商品券もっと欲しい。ペットより可燃袋欲しい。また世帯で無く１人あたりにして欲しい。給食無料はもっと長期にして欲しい

・商品券良い。ゴミ袋選択できればよい　・商品券ありがたい　・商品券ありがたい。可燃袋は小が良い　・臨時特別給付金は平等にして欲しい

・水道無料がありがたかった　・商品券もっと欲しい。ゴミ袋は世帯で無く人当たりに配布して欲しい。給食費無料は継続して欲しい

・商品券使える場所少ない。ゴミ袋は人当たりに配布して欲しい。　・商品券良い。ゴミ袋は好きな物をもらえるようにして欲しい。

・臨時特別給付金は平等に配って欲しい　・給食費はずっと無料に出来ないのか　・有りがたい　・有りがたい　・有りがたい　・有りがたい

・商品券より現金給付が良かった。臨時特別給付金は５万にして欲しい
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・給食の質を上げて欲しい。そのための補助を　・水道無料やゴミ袋配布は生活に密着していて助かった　・可燃は大より小を多く欲しい

・商品券使う場所が無い。可燃ゴミ袋は大ばかり若しくは小ばかりが良かった　・水道無料また実施して欲しい　・給食無料は継続して欲しい

・非課税世帯にぎりぎりならない世帯もある。対応を検証すべき　・給食完全無料化して欲しい　

・低所得で税金払っている人は支援から漏れている。まんべんなく支援して欲しい　・商品券　町内の店のためにも良いと思う　・ペットの袋が余る

・商品券有効期限無くした方が良い　・一人暮らしの老人にはとても助かる　・臨時特別給付金はもう少し額を上げて欲しい　・商品券使う場所が少ない

・非常にありがたい。大切に使います　・商品券使う場所が少ない　・満足しています　・商品券とても助かる　・商品券では無く現金が良い

・物価高騰の折、助かる　・可燃袋が多い方が無駄なく使える。給食は若い人はいいでしょうが．．。臨時特別給付金は平等で無い

・アンケート封筒邪魔くさい　・商品券有りがたい。水道無料化また実施して欲しい　・他自治体の方に本町の対策良いと言われる。商品券有りがたい

・商品券より現金が良い。ゴミ袋高いので助かります　・商品券、長期的に実施して欲しい。ゴミ袋助かる。給食無料が一番良かった

・臨時特別給付金がとても助かりました　・給食費無料がとても助かりました　・商品券非常に助かります　・商品券大切に使います

・今回の事業とても助かります　・商品券、ゴミ袋、給食費無料は来年も実施して欲しい　・ペット、プラの袋が余っている交換して欲しい

・ばらまきは行政では無い。暮らしやすいインフラに力を入れるべき　・商品券使える店が無い。可燃袋は助かるが、ペット袋残ってもったいない

・商品券より現金がもっと良い。ゴミ袋高いので助かる。これからも配布して欲しい　

・物価高騰は本来行政の担当範囲外だと思うが、このように町民を思い対応することは良いと思う　

・商品券より現金がもっと良い。ペット袋が残る。プラと交換して欲しい　・商品券助かる。ゴミ袋高いので無料配布助かる

・ゴミ袋配布助かる。臨時特別給付金は良いと思う　・商品券助かる。給食無料も子育て世帯には助かる　・アンケート自体が税金の無駄遣い

・非課税世帯だけで無く、全世帯に2万円給付して欲しい　・非課税世帯だけで無く、全世帯に2万円給付して欲しい　・有りがたい。助かります。

・有りがたい。助かります。　・有りがたい。助かります。　・有りがたい。助かります。　・商品券有りがたい

・生活保護受けられず必死に働いているのに商品券５千円だけ。もっと平等な対策して欲しい　・ペットの袋余って仕方ない。交換して欲しい

・臨時特別給付金もっと多ければ良いのに。商品券より現金がよい　・商品券有りがたいが使いづらい　・支援が遅い　・商品券有りがたいが使いづらい

・有りがたい　・商品券より現金　・商品券の期限を延ばすか、他の市町村でも使えるようにして欲しい　・現金なら期限を気にせず使える

・町民が平等に国の交付金を活用した事業の支援を受けられるようにして欲しい　・近隣市のスーパーでも商品券使えるようにして欲しい

・有りがたい　・ゴミ袋特に嬉しい。有意義に使います　・家計助かる。ありがたい　・年金が少ないのでもう少し額を増やして欲しい（多分　商品券のこと）

・ありがたい・令和６年度も実施して欲しい　・ペットよりプラの袋よく使う　・ありがたい。有効に活用します　・商品券の配布、ゴミ袋　特に助かる

・不満　・商品券の配布、ゴミ袋は助かるが、臨時特別給付金はなぜ非課税世帯のみなのか？全体的な考えをして欲しい　・ゴミ袋助かる

・住民にほぼ均等に活用していると思う。役場の対応に感謝している　・臨時特別給付金は困窮家庭には１０倍（３０万）でも多くないのではと思う

・この対策はあくまで一時的な対策で有り、国民の税金を使うのであれば根本的な解決が出来る政策を熱望します　・ありがたい。大変嬉しかったです

・老人には入ってくるお金嬉しい　・町内の店に行かないので商品券使うところが無い　

・対策有りがたい。商品券は町内のつながりや経済への協力に繋がるのでとても良い　・本当に助かります　・商品券有りがたい

・お金もらって助かりました　・ゴミ袋まだ届かない。商品券、ゴミ袋大変ありがたい　

・新婚世帯や移住者への給付もあれば良い。二世帯の新婚にも祝い金など有れば良い

・高齢者、新婚世帯、子どもいない家庭に対して給付金をして欲しい。地元に住み続け奥さんをもらう人に支援が無い
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・給食無料は子どもがいたら満足だった。非課税世帯は商品券に加え３万円の給付となっていて手厚すぎないか

・商品券使う場所少ない。ゴミ袋使わない袋もあるので交換できるようにして欲しい（袋代に差額があれば現金で不足分払っても良い）

・ゴミ袋はセットではなくて選択できるようにして欲しい。商品券（自分が加盟店なので）消費者の買う場所は限られるが、とても良かった。

・臨時特別給付金は全世帯平等にして欲しい。今まで税金を払っていない人を優遇しすぎる

・商品券でなく現金にして欲しい　

・商品券使える場所は少ないが、加盟店にしたら商品券の利用のある店、ない店に分かれるのでは。ゴミ袋差額を出して良いので欲しい袋に交換できないか

・大変ありがたい　・有りがたく使わせてもらった。今後この事業続けて欲しい

・商品券買いたい物がない。ゴミ袋有りがたいが可燃大より小の方がありがたい。給食無料助かる。臨時特別給付金　年金生活者には助かる

・厳しい財政の中ありがとう　・臨時特別給付金　近所の人はもらって喜んでいる。私はもらえないので羨ましい

・ゴミ袋有りがたいが可燃大より小が良い。商品券使う店がない　・商品券橋本市内でも使えたら嬉しい　・助かります　・ありがとうございました

・町内は使える場所があまりないので、道の駅しか使えないと言っているのをよく聞きます

・今後も子育て世帯に支援して欲しい。水道無料など手続きしなくても補助を受けられるのはとても有りがたかった

・ペット、プラ袋はあまり使わないので可燃袋にして欲しい　・商品券で町内の消費喚起したい意図は分かるが、現金や登録口座への振り込みのようがより有りが

たい

・８月から商品券使えたら良かった　・一人暮らしだとゴミあまりでないので、ゴミ袋以外の生活用品の支援が良い

・ペットボトル用のゴミ袋を他の用途に使えないのか（ペット用袋余るから）

・非課税世帯以外も生活苦しいので現金給付して欲しい。商品券使う場所少ない。ゴミ袋使わない袋余る。アンケート封筒めんどくさい

・税金納めていても３万円もらえなくて、税金納めなくても３万円もらえるのはおかしい　・水道無料実施して欲しい

・何度も配られてもゴミ袋余る。食品が買える券（商品券？）がありがたい　・何度も配られてもゴミ袋余る。食品が買える券（商品券？）がありがたい

・助かります。ありがとうございます。　・ペット、プラ袋あまるので可燃に交換して欲しい、子育て世帯の支援も分かるが、独居老人に弁当支給など考えて欲しい

・給食はずっと無料を続けて欲しい。臨時特別給付金は非課税（税の優遇受けている）なら給付は不要　・臨時特別給付金、税金を払っている人に平等にして欲

しい

・臨時特別給付金、全世帯に給付すべき。給食はよく分からない。お弁当なら全額家庭が負担するものである

・ゴミ袋はペットかプラ選べると良い　・もらえるだけでもありがたい　・助かります　

・商品券有りがたいが近隣市町でも使えるようにしてもらえると助かる。ゴミ袋とても助かっている。今後も継続して欲しい

・ゴミ袋の配布、今後も継続して欲しい　

・商品券町内限定なので、自由に使える商品券が良い。ゴミ袋他市町に比べ高すぎる。給食無料は是非継続。臨時特別給付金は全世帯にすべき。

・給付は一時的であり恒久減税をして欲しい　・いつもありがとうございます。

・商品券は使える場所少ない。県内で使えるか、そうでなければ現金が良い。給食無料は長期的に考えて欲しい。水道無料を検討して欲しい。

　可燃袋小のさらに小さい袋作って欲しい
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・商品券、ゴミ袋、給食無料とても助かっています。臨時特別給付金は対象外なので３（どちらともいえない）にしました　・多少でも生活の足しになるのはありがた

い

・物価高騰につき交付金で事業してくれるのはありがたい。臨時特別給付金は税金を払っていても高額所得でないひともいるのでなんとも言えない

・封筒面倒　・給食費無料、臨時特別給付金は無関係な世帯が多い。水道無料など町民全員が対象になる支援が良い。とはいえ今回の支援は嬉しい

・プラスチック用の袋ほとんど使わない。可燃の方がよい　・町全体の活性化に実効性のあるものを検討して欲しい

・ゴミ袋は選択できるようにして欲しい。給食無料は継続して欲しい　・自分に関わることだけ記入した。水道無料ありがたかった

・一年ぐらい石油税をやめたらどうか？町村会で政府に進言しては？付け焼き刃の補助金は有効に機能しない　・助かりました

・ゴミ袋高いので助かります。商品券嬉しいが使える場所沢山有ればもっと良い　・給食費無料、臨時特別給付金は全町民向けではなく不公平感がある。

・コロナ流行後、町民の中に格差が生まれたと感じます。今後の施策のためにも生活状況等を把握する必要があるのではと思う。

・給食費無料良いと思う　・非課税世帯だけでなく全世帯対象にすべき　・商品券、ゴミ袋、給食費無料とても助かりました　・給食費無料これからも続けて欲しい

・商品券とても助かりました　・給食費無料これからも続けて欲しい　・町の対策はありがたく思っている。

・国は交付金を出すだけでなく今後を見据えた対策を考えて欲しい　・ありがとうございます。　・ありがとうございます。　

・可燃ゴミ袋は大より小の方が良い。大だともったいない　・子どもの居る世帯では給食無料は助かると思う
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